地域住民の安心と安全のために ちいきじゅうみん あんじん あんぜん

日以に大門公民館で開催し、天拝ブロックコ 行いました。 ミュニティパトロールの役員など10人と懇談を 通算1-5回目となる移動市長室を、11月22

地域のパトロール隊

パト)は、天拝小学校区をはじめとした大門、天 を果たしています。 う調整したりと、校区内の防犯活動の要の役割 施したり、自治会ごとの活動日が重複しないよ 天拝小学校を基点とした校区内パトロールを実 会ごとに防犯パトロールなどを行っています。 習を受け、パトロール実施者証を交付されたフラ される自主防犯パトロール団体です。警察の講 拝坂、塔原、杉塚、北杉塚の五つの自治会で構成 に防ぎ、安全で安心な暮らしを守るため、各自治 人で活動しています。地域内の犯罪発生を未然 天拝ブロックコミュニティパトロール(コミ



期的なパトロールです。防犯灯の電球が切れて

コミパトの主な活動は、青パトや徒歩での定

防犯のための取り組み

道などを注意しながら回っているといいます。 いないかを確認したり、公園や人通りの少ない

「徒歩パトロールのときは結構な距離を歩きま



地区回覧で最新の防犯情報を発信したりと、そ

他にも、警察官と一緒にパトロールをしたり、

れぞれの地域で防犯のために独自の取り組みを

行っているそうです。

す。大変ですが、健康にもよいと感じています」

と笑みを交えて話がありました。

警察からの証明を受 け、青色の回転灯を装 備した自動車(青パト) で行う自主防犯パト -ルのこと。



青色防犯 トロールとは

天拝ブロックコミュニティパトロール

安全への課題

を市長に報告しました。 シシなどによる被害、防犯カメラの必要性などク地域の課題として、通学路が狭いことや、イノトの皆さん。活動の中で見えてきた天拝ブロットの皆さんがあずパトロールを行っているコミパー 長年欠かさずパトロールを行っているコミパー

しました。
実現できるように努力してまいります」と回答として捉え、解決できるものに関しては早期にけ、藤田市長は「お聞きした内容をしっかり課題け、藤田市長は「お聞きした内容をしっかり課題

自分たちで地域の安全を守る

も頑張っていきます」と今後について語りましてがいを感じるそうです。一方で、メンバーの高いがいを感じるそうです。一方で、メンバーの高いがいを感じるそうです。一方で、メンバーの高いがいを感じるそうです。一方で、メンバーの高いがいを感じるそうです。一方で、メンバーの高いがいを感じるそうです。一方で、メンバーの高いがいを感じるそうです。一方で、メンバーの高いがいを感じるそうです。一方で、メンバーの高いがいを感じるそうです。





参加者からの感想

- •他地区と活動を共有できたいい機会 でした。防犯のまちづくりのため、こ れからも継続して頑張っていきます。
- •地域の課題を市長が真剣に受け止めてくださったのが分かり、うれしく思いました。貴重な機会をありがとうございました。

わっておられることがよく理解できま防災、そして地域の諸問題に真剣に携皆さん方のお話を聞きながら、防犯・

した。

まちづくりを進めていきたいと思ってき、市長として非常に参考になり、ありき、市長として非常に参考になり、ありき、市長として非常に参考になり、ありたい気持ちでいっぱいでございまがたい気持ちでいっぱいでございます。行政の足りないところを見直し、解決に向けて努力してまいります。これからも、10万6千余の市民の安全のため、早期に解決しな地域の安全のため、早期に解決しな



をよろしくお願いします。

おりますので、皆様の変わらぬご協力